
2021〜2022年度 
滝川ロータリークラブ 
会⻑  坂本 和繁

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓info@rotary.gr.jp 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.北海道交通遭難者慰霊・交通安全祈願

式における献花が6月28日火曜日午前11時

～16時までの間滝川市東公園交通安全祈

願像前で行われます。菊花は用意してい

ますが、ご持参いただいてもかまいませ

ん。 

2.ロータリー財団奨学生募集のポスター

が届きました。掲示していますのでご覧ください。 

3.赤平RCより7月の例会プログラムが届いています。

伝達式
2022-2023年度の地区増強対策小委員会・

女性会員増強小委員会の委員として畠山

かおる会員に委嘱状が手渡されました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
髙橋・入井・宮崎・星野・米倉・村田・芳村・桜井・石黒 

大滝・太田・深澤・鈴木(忠)・渡邉・奥山(か)・田端・上田(秀) 

佐伯・高山・川西・竹田・畠山・渡辺・篠島(由)・安達・猪巻 

西田・鎌仲・山口(洋)・篠島(弘)・岡部・山口(惠)・鈴木(英) 

向井・河戸・山崎・黒元・近藤・上田(恒)・神部(俊)・神部(志) 

井上・熊谷・山口(清)・山本・細田・水原・藤井(謙)・山根 

鷲尾・山田・川口・峯村・前野・山岸・住吉 

＜小計152,000円　合計1,104,000円＞

前回のプログラム [ 一年を省りみて ]

－ 1年を省りみて －
【親睦活動委員会担当例会】

2021-2022年度最終の例会

「一年を省りみて」が開催

されました。坂本会長のも

と、コロナの影響で休会が

続いた時期もありました

が、負けることなく各委員

会・各会員がRC活動に精を

出した1年となったのでは

ないでしょうか。例会では

感染対策を徹底しながらも

あちらこちらで談笑の花が

咲き乱れ、また、豪華景品

の当たる余興など大盛り上

がりの中、最後の例会を楽

しむことが出来ました。 

会長・幹事・役員の皆様、１年間お疲れ様でした。

委員会報告
地区社会奉仕委員会より国際ロータリー

第2510地区のホームページに滝川RC2019-

2020年度に行われた「ダ・ヴィンチプロ

ジェクト」が紹介されてますのでご覧ください。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

上に記載

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年06⽉24⽇

出席報告   6⽉23⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

86名 0名 3名 60名 36名 72%

第3297回 例会報告 令和4年6⽉23⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんばんは。最後の例会に出席できなく、誠に申し訳ございません。実は今ハワイにおります。なぜかと

言いますと、私が所属するTKC全国会という税理士・公認会計士約1万人からなる団体が、出来の悪い会員2百数

十名を再教育するために1週間ハワイに強制連行しており、私も無理やり連れてこられた1人であります。本日は

罰ゲームとして、嫌いなゴルフをやらされる予定でありますので、事情をご拝察の上、なにとぞご容赦頂きたく

存じます。さて、コロナ感染拡大に伴う緊急事態宣言、まん延防止措置、また、滝川市内での感染拡大で、例会

その他の活動中止が相次いだことはとても悔しく、大変残念でありました。そのような中、私なりに精一杯出来

ましたのは会長挨拶でございます。毎回、少々長い挨拶となり、例会のタイムスケジュールもギリギリになるこ

とが多く皆様にはご迷惑をかけたこともあろうかと思いますが、1年間気持ちよく挨拶させて頂いたことに心か

ら感謝申し上げます。本当にありがとうございました。また、高橋副会長、入井幹事、鷲尾会計はじめ役員理事

の皆さんには、ふがいない会長を支えていただきましたことに心から感謝申し上げます。なんとか1年間を乗り切れました。来月から藤

井丸の新しい船出であります。船長の藤井会長、副船長の渡辺副会長、航海士の桜井幹事、機関長の深澤会計と盤石の体制であります

ので、きっと素晴らしい航海が待っていると思います。鷲尾ノミニーと前野副幹事もひな壇に並び、準備を着々と進められることと思

いますが、充実した1年であることをご祈念申し上げます。会員の皆様におかれましては今年度以上のクラブ運営へのご理解ご協力と例

会出席をお願い申し上げます。最後に、星野委員長はじめ親睦委員会の皆さんが準備頂いた、3年ぶりとなる1年を省みての夜間例会が

楽しく盛会であることを祈念し、最後の会長挨拶といたします。欠席してごめんなさい、そして1年間本当にありがとうございました。


